

## **Anfrage**

### **HMS in Bretzenheim: Raumnot zügig beheben II**

Die Bretzenheimer Heinrich-Mumbächer-Grundschule hatte zu Schuljahresbeginn keine ausreichenden Raumkapazitäten für die neuen Schulkinder. Auch im kommenden Jahr fehlen mindestens weitere 2 Klassenräume für das dann neue erste Schuljahr.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wenn bereits jetzt die Zahl der Schulkinder so hoch ist, dass die Räumlichkeiten nicht ausreichen, wie wird gewährleistet, dass im Schuljahr 2024/25 alle Schulkinder einen Klassenraum am ersten Schultag haben?
2. Welche Maßnahmen müssen dafür jetzt geplant werden, um rechtzeitig zu Schuljahresbeginn umgesetzt zu sein?
3. Welche konkreten Baumaßnahmen sind an der HMS geplant, damit zukünftig keine Engpässe bei den Räumlichkeiten bestehen?
4. Wann werden diese umgesetzt bzw. welche Aufstockung oder welcher Erweiterungsbau ist vorstellbar und wann beginnen die Planungen?

Manfred Lippold

CDU-Fraktionssprecher